



VENEZ DIRE NON À LA POLITIQUE SALARIALE DU CONSEIL D'ETAT

MANIFESTATION DE LA FONCTION PUBLIQUE LE JEUDI 15 SEPTEMBRE A NEUCHATEL

(Rendez-vous à 18h devant la gare de Neuchâtel, départ à 18h30)



Non à une grille salariale qui dégrade les salaires des enseignants déjà parmi les moins bien payés de Suisse!

Pas d'enseignement de qualité sans enseignants payés correctement!

Se serrer la ceinture pour boucher les trous ? Non à des économies sur le dos des enseignants et des élèves !

> Bientôt une pénurie d'enseignants ? Que fait le Conseil d'Etat ? Il baisse les salaires !